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28年度第5回代表者会議(112th)議事録

日 時：平成29年1月24日(火) 18:00～20:00

場 所：ﾃｸﾉﾌﾟﾗｻﾞかつしか 第 2 会議室

代表者会議構成員：

① 吉村勝博 会長(総括/代表者会議議長)

② 宮澤邦幸 会長代理(会長補佐/会員活性化/OSC開発・かつｺﾚ代表)

③ 小森禮子 副会長(会員活性化/情報交換分科会代表)

④ 德倉俊一 副会長(運営・推進/寅さん分科会代表)

⑤ 高野山文夫 副会長(会員活性化/K&T分科会代表)

⑥ 宮本武夫 副会長(運営・推進/総務・広報委員長/IT分科会代表)

⑦ 橋本源則 副会長(会員活性化/NEWｼｪｱ分科会代表)

⑧ 池谷伸夫 会計チーフ

⑨ 黒﨑正典 相談役(対外窓口)

⑩ 山本博子 産業フェア委員長(前半)

⑪ 金子高一郎 産業フェア委員長(後半)

⑫ 芦澤唯志 産学連携委員長

以上 三役(会長・会長代理・副会長・会計・相談役)と各分

科会代表と各運営委員長で構成される 12名

当月出席依頼者：

⑬ (講評)：長保行

⑭ 石川薫 幹事長（新春賀詞交歓会）

出席者：吉村勝博、宮澤邦幸、小森禮子、德倉俊一、高

野山文夫、宮本武夫、池谷伸夫、黒﨑正典、金子高一郎、

橋本源則、長保行 以上 11 名

欠席者：山本博子、芦澤唯志、石川薫 以上 3 名

対外事務局：葛飾区商工振興課 政所誠氏

議 長：会長 吉村勝博

司 会・議事録署名人：高野山文夫

書 記：東商葛飾支部 南條俊介氏

全員で交流会目的を唱和した。

(1) 異業種交流会相互の理解を深め、技術の交流、経営

情報の交換を通じて会員の資質の向上を図る。

(2) 企業経営全般にわたる視野の拡大と発想の転換を図

る。

(3) 新規事業、新製品開発の素地を醸成する。

1. 議長（会長）挨拶

吉村会長より開催の挨拶があった。

あけましておめでとうございます。今年度初の代表者会議

となります。ここ最近急に寒くなりましたが体調には気を付

けてください。去年のＥＵの問題等、日本にどんな影響が

あるのか予測が難しいところもありますが、異業種交流会

の独自の情報交換を通じて良い方向に進めばと思います。

本日はご審議いただきたい内容も多いので、早めに議事

を進めていければと思いますので、ご協力よろしくお願い

いたします。

2. 議事録署名人の指名

議事録署名人として、司会の高野山文夫氏が指名され

た。

3. 前回決定事項及び連絡事項の確認（司会）

司会の高野山氏より月例報告書を基に説明が行われた。

4. 対外事務局より連絡 （区商工振興課 政所氏）

◇ 葛飾区商工振興課の政所氏より報告があった。葛飾

ブランドの新冊子ができたのでご確認ください。

◇ 3 月 12 日～8月末までテクノプラザが改修工事に入る。

代表者会議の日程も早めに決めて、シンフォニーヒル

ズ等で開催していければと思う。（政所氏）

◇ それに関しては、できれば今日、決めちゃったほうが

いいかと思うので、後程審議いただければと思います。

（吉村会長）

5. 東商葛飾支部よりの連絡（東商葛飾支部 南條俊介

氏）

所用により欠席。特になし。

6. 運営委員会から 28 年度事業進捗報告及び連絡につ

いて

(1) 総務広報委員会より（宮本委員長）

【芦澤様の休会届について】

◆ 休会届については、規約で代表者会議での承認が

必要となりますのでよろしくお願いします。P10 参照。

芦澤さんから休会届がでています。（宮本委員長）

◇ 何度かメールでやり取りをさせていただいたが、業務

が多忙のため、代表者会議にも参加できない状況。

業務がひと段落するまで、休会させてほしいとの連

絡がありました。皆様で問題がなければ、受理となり

ますがどうでしょうか。（吉村会長）

一同異論なし。

◇ では承認ということで、ありがとうございます。（宮本委

員長）

◇ これについては宮本さんから 4 月から休会ということ

で芦澤さんに連絡しておいてください。（吉村会長）

【猪瀬様の退会届について】

◇ P11 参照。猪瀬さんから退会届がでています。会の

事業にもほとんど出られていなかったのでとのこと。

会長が受理すれば承認となります。（宮本委員長）

◇ 参加できる人で作っていくのが異業種交流会なので、

仕方がないのかなと思っています。（吉村会長）

【代表者会議等の日程について】

◆ 資料参照。会議室については仮押さえをしている状

況です。9 月 5 日の記念式典以降はテクノプラザか

つしかを押さえている。この日程の確認ということでい

いか。

◇ そうです。5 月 23 日（火）から確認していきましょう。

（宮本委員長）

◇ 基本は第 4 火曜、7 月だけ花火大会があるので第 4

水曜にずれている。（吉村会長）

◇ 8 月の会員ﾌﾟﾚｾﾞﾝﾃｰｼｮﾝですが、8 月 29 日にｼﾝﾌｫ

ﾆｰでやるなら、9 月に回した方がいいとも思いますが。

9 月 12 日はどうですか。間違いないのは 9 月 19 日。

19 日だと連休明けのすぐになる。12 日でどうですか。

（吉村会長）

一同異論なし。

◇ では、8 月 29 日を 9 月 12 日に変更で、テクノプラザ

かつしかの会議室を押さえてください。（吉村会長）

◇ わかりました。第１会議室はこれから確認します。（政

所氏）

◇ 空いていない場合は、13 日の水曜等そのあたりでみ

てください。（吉村会長）

(2) 産業フェア委員会より（山本委員長・金子委員長）

◆ 前回の予算の件については明日正式に話に行く予

定です。（吉村会長）

◇ 産業フェア委員会の案内は近々ご案内する予定で

す。

◇ 今回は前半が高野山さん、後半は金子さんにお願

いしております、よろしくお願いします。（吉村会長）
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(3) 産学連携委員会より（芦澤委員長）

特になし。

7. 事業担当から 28 年度事業進捗報告及び連絡につい

て

(1) 産業交流展 2016（高野山幹事長）

産業交流展 2016 について、高野山幹事長より報告が行

われた。

◆ かつしか異業種交流会から 30 万、区の方からの予算

が 15 万の枠内で執行しました。コマの出展料、パー

テーションの追加代で、5 万程度、残りをブースの備

品等で 18 万程使用しました。予算内で終了しました。

詳細は 3 月に報告いたします。

(2) 会員懇親会（橋本幹事長）

◆ 資料 P12・13 参照。出席者 26 名、例年に比べて多か

った。今回は大塚さんの紹介で青戸の浜正で開催し

ました。良い忘年会だったかと思います。会からの助

成金が一人 3,000 円。東商からは 3 名参加、合計 29

名でした。こちらの収支報告書でご承認をお願いい

たします。東商から 3 名来ていて、5,000 円ずつ頂戴

している。

◇ 料理は本当に美味しかったです（吉村会長）

(3) 新春賀詞交歓会（石川幹事長）

石川幹事長が欠席のため、宮本委員長が代理で報告が

あった。

◆ 今週の金曜日に開催します。18 時から開演です。

P14 に出欠表を載せています。第 1 部 33 名、オブザ

ーバ 1 名、第 2 部も 33 名、オブザーバ 1 名です。こ

れをもとに P15 に予算を作成しましたのでご確認くだ

さい。

◇ 今年 30 周年ということもあるので、福袋を用意いたし

ます。45 個。これに関する予算は計上されてはいま

せんが、10 万程みていただければと思います。福引

会をやるほどの時間はないかと思うので、受付で抽

選箱で抽選をしてもらう。追加予算としてお含みおき

いただければと思う。（吉村会長）

◇ 第 1 部の司会は石川幹事長、第 2 部は宮本、乾杯は

德倉さん、中締めは小森さんにお願いしております。

（宮本委員長）

◇ 早めに来れるかたは受付のお手伝いをしていただけ

ると助かります。福引関連の商品を持ち運ぶのも大

変なので、できるだけ早めに来てくれると有難いです。

席札は政所さんで用意してもらえるんでしたか。（吉

村会長）

◇ はい用意します（政所氏）

(4) 会員プレゼンテーション（後半）（長幹事長）

◆ プレゼンをしたい方が現在 3 人いる。時間をどうする

かなどはこれから決めてチェックをする。当日の案内

状をできれば事前に流したいと思っている。2 月 22

日に開催、時間は 18 時～20 時 30 分までです。オブ

ザーバの募集をしたいと思っている。お弁当の準備

もあるので、出欠は早めにお願いします（長幹事長）

(5) 定期総会 5 月（宮本副会長）

定期総会について、宮本副会長より報告が行われた。

◆ まだ何もしていない状況ですが、資料を作成し、3 役

会議等を開いて準備していきたい。せっかく余裕が

あるので早めに準備していきたい。（宮本副会長）

8. 分科会活動報告及び次月活動予定について

【寅さん分科会】

寅さんサミットについて德倉副会長より報告が行われた。

◆ あいにくの雨で足元は悪かったですが、11 月 26・27

日の 2 日間で開催されました。広告を出しまして、広

告費用の半額を異業種交流会、残りの半額を寅さん

分科会のメンバーで負担しました。（德倉副会長）

◇ 私も行きましたが、地方のなかなか食べられない産地

のものがあったりしていました。私の感想ですが、誘

導の面で、動線が分かりづらく、帝釈天までは行くが、

そのあとのルートが分かりづらいのではと感じました。

イベントの運営のところであれだけやって第 2 会場ま

で人が来ない状況でもありましたのでもったいないか

なと思いました。（吉村会長）

9. 会長提出議案

【30 周年に向けてロゴマークの変更と胸章製作の検討に

ついて】

◆ 配布資料参照。昨年から話している件だが、アンケー

ト用紙と素案の 5 つのデザインを準備した。総務委員

にお願いをして、メールで返信ができるようなシステム

を作った。大きく変わっているのは 30 周年ということで

30 という数字が全てに入っています。マークから異業

種交流会のイメージが伝わってくるようなものにしたい。

胸章についても、実際の大きさにした場合のイメージ

がわかるように用意をした。デザインとアンケートをメ

ールで配信をして、そのアンケートに対して回答いた

だければ集計ができるようにしてある。自由に回答い

ただきたい。ジャンパーも作るが、皆さんが使っている

のも古いので、マークを変えるということになれば全部

作り直したいと思う。異業種交流会でも負担をして会

員に配布できればと思う。（吉村会長）

◇ アンケートの件が、WEB が苦手な人もいるが、紙ベー

スで集めるのは良いか。（德倉副会長）

◇ 良いです。（吉村会長）

10. 会計よりの報告

池谷会計チーフより報告が行われた。

◆ 前回以降ですが、そろそろ来年の予算を考えないと

いけないかなと思う。方向性については、大きな行事

や全体像について 3 月頃までにまとめ、次回の代表

者会議で協議できればと思う。産業フェアの 1 部・2 部

で独立しているので分けた方がいいのかなとも思う。

(池谷会計チーフ)

◇ 産業フェアは分けた方がいいかなと思います。（金子

委員長）

◇ 各行事の委員長から希望の予算を出してもらうのはど

うですか。30 周年については新規事業なので新たに

予算を立てないといけないですね。総会で出すので、

3 月にまとまらないとですね。（吉村会長）

10. その他

【バナーについて】

◆ 異業種交流会のページに葛飾町工場物語関連のバ

ナーを貼りたいと思うがどうか。（宮澤会長代理）

◇ バナーとは。（長氏）

◇ バナーはボタンを押すとそのリンク先のホームページ

に飛べるものです。現在そのページはまだ出来てい

ないが、企業広告みたいなものが入ってしまった場合

どうか。（吉村会長）

◇ 心配のあるﾍﾟｰｼﾞではないようです。（宮澤会長代理）
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◇ 皆さん、承認でよろしいでしょうか。（吉村会長）

一同異論なし。

◇ では承認ということで、制作の堀口さんに伝えておき

ます。(宮澤会長代理)

11. 総評(長保行様)

こんばんは。会員プレゼンテーションでやるべきこともわか

って良かったです。少し出席率が低い気もしますが、本音

で意見を言い合えていてよかったと思います。出来るだけ

会議所の活動にも協力してください。簡単ですが以上で

す。（長氏）

◎ 次回以降開催予定日

3 月 28 日(火) 28 年度第 6 回代表者会議(113th) 18:00～

20:00 シンフォニーヒルズ パンジー

2017 年 新春賀詞交歓会

日 時：平成 28 年 1 月 27 日（金）

場 所：テクノプラザかつしか 大ホール

幹事長：石川薫

出席者：宮本武夫、飯吉修一呂、池谷伸夫、金澤建治、

和泉武彦(代理：米和彰紀様)、戸村直史、高野山文夫、

小岩幸雄、松田篤志、高橋徳三、小森禮子、石川薫、山

本博子、河村光治(第 1 部のみ)、長保行、鈴木光江、梅田

信利(第 2 部のみ)、入山央、德倉俊一、倉島進、中村博司、

村上伶、高橋満、山井早苗、吉村勝博、湯本晃透、佐々

木啓子、大塚耕一、宮澤邦幸、黒﨑正典、若杉賢一、浅

野文明(休会)、 以上 32 名(内休会会員 1 名)(第 1 部 31

名、第 2 部 31 名)

欠席者：菅谷俊紀、猪瀬昇一、中村憲昭、篠崎博文、重

永裕祥、小堀泰克、宮下桂輔、佐川安寿(当日欠席)、金

子高一郎、大木勝邦、芦澤唯志、鈴木益雄(当日欠席)、

有田尚子、橋本源則、塩見英輝、原山静男、三浦誠吉、

高田照和、阿南信枝、石原祐治(会費領収)、堀口剛 以

上 21 名(内会費領収 1 名、当日欠席 2 名)

（敬称略／順不同）

2017 年 1 月 27 日現在 会員 52 名、休会会員 6 名

オブザーバ：福壌二様 以上 1 名

【第１部講演会】 18:00～19:10

司 会：石川薫

講 師：㈱NC ネットワーク 代表取締役 内原康雄様

テーマ：「挑戦する製造業のブランド&マーケティング戦略」

【第２部懇親会】 19:10～20:30

来 賓：葛飾区長 青木克德様、葛飾区議会議長 安西

俊一様、東京商工会議所葛飾支部会長 浅川弘人様、葛

飾区産業観光部長 酒井威様、東京商工会議所葛飾支

部事務局長 柳本満生様、東京理科大学 研究戦略・産

学連携ｾﾝﾀｰ 地域連携・事業化推進部門長 古賀義人様、

東京理科大学 研究戦略・産学連携ｾﾝﾀｰ 地域連携・事

業化推進部門ｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ 相楽昌利様、株式会社 NC ネ

ットワーク 代表取締役 内原康雄様 以上 8 名

司 会：宮本武夫 挨 拶：吉村勝博会長

乾杯挨拶：德倉俊一 中締め：小森禮子

来賓挨拶：葛飾区長 青木克德様、葛飾区議会議長 安

西俊一様、東京商工会議所葛飾支部会長 浅川弘人様、

東京都議会議員 舟坂ちかお様、東京都議会議員 和泉

武彦様

ミニコンサート：ミュージックサロン 四つ木音楽教室：山井

早苗様、市川侑乃様

第 40 回 OSC開発分科会定例会議事録

日 時：平成 29 年 1 月 10 日(火) 18:00～19:00

場 所：テクノプラザ 3F 団体連絡室

出席者：若杉、黒﨑、宮澤 以上 3 名

欠席者：三浦、石原 以上2名

司 会：宮澤  書 記：宮澤

1. キャスター工程の報告

工程進行 報告

理科大との打ち合わせについて

2. ホームページについて

（1） 修正報告

（2） ホームページ活用

3. その他

◎ 次回開催予定

平成 29 年 2 月 13 日（月）18：00～19：00

第 96 回分科会かつしかコレクション定例会議事録

日 時：平成 29 年 1 月 10 日(火) 19:00～20:00

場 所：テクノプラザ 3F 団体連絡室

出席者：阿南、宮澤 以上 2 名

欠席者：堀口、三浦、石原、高田 以上 4 名

オブザーバ：若杉、黒﨑 以上 2 名

司 会：宮澤  書 記：宮澤

1. ホームページの活用術

阿南さんのホームページ構築について

経過と報告について協議

2. その他

洗浄剤の実験を実施；黒﨑

◎ 次回開催予定

平成 29 年 2 月 13 日（火）19：00～20：00

1 月定例会休会の分科会

◇ IT 分科会

◇ K&T 分科会

◇ 情報交換分科会

◇ 寅さん分科会

◇ NEWシェア分科会

発行：かつしか異業種交流会総務広報委員会 会員事務局

編集：IT 分科会 宮本武夫

監修：総務広報委員会

【分科会定例会開催日】

IT(第 2 水) ､OSC 開発(第 2 月)、K&T(第 1 水)､情報交換(第 1 火)、

寅さん（第 3 火）、NEW シェア(第 2 木)、かつしかコレクション(第 2

月)

［問合先］『かつしか異業種交流会』

◇対外事務局 葛飾区商工振興課 03-3838-5587

◇会員事務局 総務広報委員会

E-mail：somu-koho-01@katsushika-igyoushu.jp

交流会ＨＰからも可能です。

http://www.katsushika-igyoushu.jp/


